

„Der Bankenrettungsfonds hat die demokratische Qualität des Volkskongresses von Nordkorea.“

(Aussage eines Zeugen beim Bankentribunal)

480 Milliarden Euro werden vom Bankenrettungsfonds SoFFin ohne Mitentscheidungsrecht des Bundestages und ohne öffentliche Kontrolle verwaltet.
Das neunköpfige „parlamentarische Kontrollgremium“ ist zu strengster Geheimhaltung verpflichtet.



Im April 2010 organisierte Attac ein zivilgesellschaftliches Bankentribunal.
Wir fordern die politisch Verantwortlichen auf, aus den Ergebnissen Konsequenzen zu ziehen.



**„Die Finanzkrise ist nicht
wie eine Naturgewalt über die
deutsche Wirtschaft hereingebrochen.
Es gibt klare Verantwortliche.“**

(Aus dem Urteil des Banktribunals)

**Bis heute werden die Verantwortlichen aus der Wirtschaft nicht angemessen
an den Krisenkosten beteiligt.
Statt dessen plant die Bundesregierung weitere Einschnitte ins soziale Netz.**



Im April 2010 organisierte Attac ein zivilgesellschaftliches Banktribunal.
Wir fordern die politisch Verantwortlichen auf, aus den Ergebnissen Konsequenzen zu ziehen.



„Banken, die so groß sind, dass sie vom Staat gerettet werden müssen, sind unvereinbar mit demokratischen Grundsätzen. Daraus folgt zwingend die Notwendigkeit ihrer Zerschlagung.“

(Aus dem Urteil des Banktribunals)

Nie wieder sollte eine Bank so groß sein, dass sie im Krisenfall die Bundesregierung erpressen könnte, sagte die Kanzlerin 2008. Ihren Worten folgten bis heute keine Taten.



Im April 2010 organisierte Attac ein zivilgesellschaftliches Banktribunal.
Wir fordern die politisch Verantwortlichen auf, aus den Ergebnissen Konsequenzen zu ziehen.

